

Neues Museum für „vergessene“ Kunst in Salzburg, Sigmund Haffner Gasse 12



Prof. Dr. Heinz Böhme, ein Anifer Ortsbewohner, erweckt mit seiner Sammlung Kunstwerke wieder zum Leben.

Von den Nazis als „entartet“ gebrandmarkte Künstler wurden nach dem „Dritten Reich“ meist einfach vergessen. Ihre Werke sind seit 19. Oktober in Salzburg in dem neuen Museum „Kunst der verlorenen Generation“ zu sehen.

Die Sammlung umfasst Gemälde von Künstlern und Künstlerinnen, die allesamt zwischen 1880 und 1910 geboren und dann von den Nazis an der Fortsetzung ihrer Karriere gehindert wurden. Denn für das NS-Regime fielen die Bilder unter „entartete Kunst“ - sie wurden damals aus den Museen entfernt. Die Künstlerinnen und Künstler konnten ihre Karriere nicht fortsetzen: Manche wurden getötet, andere flohen, einige begannen nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs wieder zu malen. Der Großteil der „entarteten“ Maler wurde jedoch vergessen.

Um diese vergessenen Künstler geht es nun in dem neuen Museum „Kunst der verlorenen Generation“. Prof. Dr. Heinz Böhme trug die Sammlung über Jahrzehnte zusammen: „Mein Ziel ist es, diese Künstler aus der Vergessenheit in die Gegenwart zurückzuholen, ihnen den Stellenwert zu geben, den sie schon damals hatten.“

Die Eröffnungsausstellung des neuen Museums mit dem Titel „Wir haben uns lange nicht gesehen“ startete am Donnerstag, den 19.10.2017 und ist jeweils donnerstags und freitags von 13.00 bis 17.00 Uhr zu sehen.

32. Hallenfußballturnier der FF Niederalm am 18.11.2017

Die Freiwillige Feuerwehr Niederalm veranstaltet am **Samstag, 18. November 2017, ab 9.00 Uhr** ihr **32. Hallenfußballturnier** in der **Sporthalle Alpenstraße**. Es nehmen wieder Feuerwehren aus dem Inland und dem benachbarten Bayern teil.

Die Feuerwehr Niederalm freut sich auf zahlreiche Unterstützung während des Turniers!

Konzert in der Pfarrkirche Anif am Sonntag, 26. November 2017, 18.00 Uhr

Es werden ein Magnificat von Antonio Vivaldi sowie
das Weihnachtsoratorium von Camille Saint-Saëns dargeboten.

Storchenpartys in Hallein



Im Krankenhaus Hallein finden in regelmäßigen Abständen **Patienten-Abende für Schwangere und deren Partner** statt. Die nächsten „Storchenpartys“ finden immer mittwochs, am **29. November** und am **27. Dezember 2017**, jeweils um **19.00 Uhr**, im **Seminarraum des Krankenhauses Hallein** statt.